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自贸区郑州片区经开
区块召开第三次工作
联席会

本报讯 4月 1日，经开区党工
委委员、管委会副主任孙兵一行，
与中建城开公司联合召开了第三
次自贸区工作联席会议暨匈牙利
外事中心专题会，区党政办、商务
局（自贸区经开区办事处）、新兴
局、政研室、经开投发等单位相关
负责人参加会议。

会上，双方就匈牙利中心入驻
滨河国际中心一事相关细节进行了
沟通讨论，探讨了在滨河国际新城
落户外事大厦事项、自贸研究院挂
牌后续事项及自贸区产业规划相关
事宜。

中建城开公司董事长李兴表
示，滨河国际中心随时欢迎匈牙利
中心入驻，届时将根据使用面积、时
间、使用条件，以及不同的文化特
点，满足外事人员不同的需求。将
尽快组织安排人员按照郑州片区规
划滨河片区，制定出详细的经开自
贸区产业发展规划。中建七局城市
投资公司总经理罗众元感谢经开区
管委会对滨河国际新城的重视。公
司热烈欢迎匈牙利中心及自贸研究
院入驻滨河国际中心，将把事情做
成做好为出发点，全力承担具体工
作，做好全面配合工作。

孙兵表示，各部门要高度重视，
严格会议精神落实，加快推进匈牙
利中心落户滨河国际中心事宜，并
尽快拿出自贸区产业发展规划方
案，打造河南自贸区郑州片区经开
区块一张亮丽的名片。
记者 柴琳琳 通讯员 陈培鑫

区领导到闫坟村调研
切实解决
群众关心的实际问题

本报讯 4月 9日上午，经开区
党工委委员、纪工委书记武斌一行
到京航办事处闫坟村调研。现场，
武斌就村内基本情况、政治学习情
况及党员先锋模范作用发挥情况等
进行现场问询，详细了解该村扫黑
除恶专项斗争、重复信访专项治理
和力戒形式主义、官僚主义等工作
开展情况。

武斌表示，要旗帜鲜明讲政治，
充分发挥好新时代党员干部的表率
作用、标杆作用和旗帜作用。抓工
作要想办法、善解决、出成效，切实
解决群众关心的实际问题。要加强
与群众的沟通交流，在沟通中了解
群众、贴近群众、为群众排忧解难。
要真抓实干，狠抓落实，以实际行动
和具体成绩回应群众的关切。
记者 柴琳琳 通讯员 李霁宇

本报讯 4月 4日，经开区召开 2019年
度人力资源和社会保障工作会议暨目标管
理责任书签订仪式。区党工委副书记、管
委会副主任王义民，市社保局经开分局局
长张海军等出席会议。

会议对2018年的人社工作进行回顾，
传达了郑州市 2019年度人力资源和社会

保障工作会议精神，下发了2019年郑州经
开区人力资源和社会保障工作要点，安排
部署了 2019年各项工作任务。王义民代
表管委会与各办事处签订了 2019年人力
资源和社会保障工作目标责任书。

王义民表示，劳动保障工作是很重要
的民心工程，惠及民生、责任重大、任务艰

巨、使命光荣。全区各级劳动保障机构一
定要按照会议的具体部署，进一步统一思
想，切实转变观念，牢固树立大局意识、责
任意识和服务意识，全面落实就业创业优
惠政策，积极构建和谐劳动关系，开创劳动
保障工作新局面，为经开区高质量发展做
出新的贡献。记者 王赛华 通讯员 付玉

市领导调研经开区重点项目开工建设情况

扎实做好重点项目建设保驾护航工作
本报讯 近日，郑州市委常委、常务副

市长王鹏带队调研经开区新开工省市重
点项目建设情况。市政府副秘书长王春晓
及市发改委、市重点项目办负责人参加调
研。经开区党工委副书记、管委会副主任
王义民陪同调研。

王鹏先后来到安图实验仪器（郑州）
有限公司年产 6000台体外诊断仪器生产
及研发项目、郑州海尔热水器及配套项目
施工现场进行实地调研，听取企业负责人
汇报，了解项目建设进展，询问建设推进
中存在的问题并现场予以协调解决。

王鹏提出，各级各部门要深化“抓项

目就是抓发展、抓项目就是抓作风”的
认识，进一步强化服务意识，提升服务
水平，着力化解项目推进中的各类问
题，扎实做好重点项目建设的保驾护航
工作。

就工地扬尘治理工作，王鹏要求各主
管部门、项目单位和施工单位要严格落实
扬尘治理“8个 100%”要求，科学施策，统
筹好重点工程建设和大气污染防治，以精
细化的环保施工保证重点工程进度。一
是思想上高度重视，要将治理扬尘污染作
为加快推进项目建设的一个重要抓手，加
大环保投入力度，真治真见效，尽量避免

因环保不合格导致的停工。二是严格执
行各项标准，要严格按照标准设置施工现
场的喷淋设备、雾炮设备、车辆冲洗设
施、围挡等，并按要求启用，辖区的建设
主管部门、环保部门和街道办事处要做
好督查。三是创新治理方式方法，由相
关职能部门牵头，组织辖区重点项目建
设单位赴先进县区优秀工地学习扬尘治
理经验，争取引进一批先进的治理方法
和治理技术手段，实现扬尘治理自动化、
智能化、高效化。
记者 王赛华
通讯员 刘英奎 张瑶杰

本报讯 4月 2日至 3日，航空港实验
区管委会副主任，经开区党工委书记、管
委会主任樊福太带队到河北保定长城汽
车徐水整车生产基地及雄安新区市民服
务中心进行考察。经开区党工委委员、管
委会副主任孙兵，经开区人大工委副主任
赵凯及商务局相关负责人陪同考察。

樊福太一行首先来到徐水整车生产
基地进行参观。作为长城高端车型的生
产基地，主要以生产WEY系列，哈弗H8、
H9等高端车型为主。该基地的冲压车间

拥有 4条全封闭全自动化生产线，稳定生
产节拍为每分钟 12件；焊接车间拥有 526
台瑞典ABB机械臂辅助生产，车间自动化
率达到 100%，焊接、搬运工作流水线化运
作。随后，考察组一行来到雄安新区市民
服务中心进行考察学习。雄安新区市民
服务中心是河北省雄安新区的行政机构，
2018年 6月 15日正式启动运行，可办理
“企业名称预核准”“企业核准登记、变更、
注销”“企业集团核准登记、变更、注销”等
事项。可办理企业登记注册业务，提供气

象、海关、国家安全、地震、税务等垂管部
门的行政审批工作和政务服务，提供电
力、通信、邮政等部门的公共服务咨询。
智慧建设方面，通过SOP-BIM运维管理平
台的技术支撑，真正实现了从设计、施工
到运营管理及数据分析的全过程同期智
能建筑模型，做到“数字孪生”的建筑镜
像。同时引入无人接驳车、移动无人售货
车、无人超市、智能扫地车等无人智能设
备，实现用虚拟的城市管理现实的城市。
记者 王赛华 通讯员 席瑞

樊福太带队到河北保定及雄安新区考察

樊福太观摩高速互通沿线等生态绿化建设情况

打造有突出特色的绿化精品工程
本报讯 4月10日下午，航空港实验区

管委会副主任，经开区党工委书记、管委会
主任樊福太督导观摩高速互通沿线等五项
重点区域生态绿化建设进展情况。区领导
王义民、李飞参加。区城市管理局主要负
责人冀新富、环保局王彤宇、农经委李文君
陪同。

樊福太一行先后到航海路京港澳高速
节点、京港澳高速沿线、机场高速沿线、绕
城高速互通立交绿化节点等施工现场观摩
指导。

樊福太对经开区绿化建设工作做出了
肯定并提出要求，经开区要以打造突出特
色的绿化精品工程为目标，要坚持高水平
设计绿化方案，突出地域特色、文化特色，
平衡苗木比例，做到常绿林和落叶林有机
结合，展示城市形象。要加快进度，按照时
间节点，科学制定施工计划，以勤奋努力、
只争朝夕的工作作风，抢抓当前植树造林
的有利时机，周密部署、强力推进。在做好

绿化工作的同时，还要充分认识抓好大气
污染防治的重要性、紧迫性和艰巨性，精准

发力、综合施策、狠抓落实，把大气污染治
理工作做实。记者 王赛华 文/图

经开区召开2019年度人力资源和社会保障工作会议

构建和谐劳动关系，开创劳动保障工作新局面


